



„Naturwissenschaften zum Anfassen“ - Präsidentsschaftswechsel beim Lions Club Rheingau

Unter dieses Motto stellt Marc Wefers sein Amtsjahr als neuer Präsident des Lions Clubs Rheingau. Er übernimmt das Amt turnusgemäß von seinem Vorgänger Markus Bonsels und führt nun die 46 Mitglieder des Clubs durch ein Jahr, das vor allem dem Klimawandel und der Klimaanpassung gewidmet ist. Marc Wefers möchte den Mitgliedern und deren Partner die Bedeutung der Naturwissenschaften für gesellschaftlich relevante Debatten näherbringen – anschaulich und verständlich, mit Unterstützung kompetenter Gastrednerinnen und -redner bei den Clubabenden.

Ganz im Sinne der Lions-Idee legt er zudem einen Schwerpunkt auf die Förderung bedürftiger Gruppen in Jugend- und Altenhilfe, Behindertenarbeit, Demokratieförderung sowie in den Bereichen Kultur und Nachhaltigkeit. Auch die bewährten Aktionen des Clubs werden fortgeführt: „Natürlich gibt es wieder den beliebten Adventskalender. Und vom 30. Oktober bis 2. November sowie vom 6. bis 9. November freuen wir uns, viele Gäste bei der Weinwirtschaft begrüßen zu dürfen“, informierte Marc Wefers anlässlich der Amtsübergabe.

Marc Wefers, geboren in Frankfurt am Main, ist Naturwissenschaftler mit Schwerpunkt Klimaforschung. Nach 30 Jahren als Manager bei SAP in Deutschland und den USA – mit Fokus auf Finanz- und Rechnungswesen sowie Strategiemanagement internationaler Projekte – studierte er von 2019 bis 2022 Weinbau und Oenologie in Geisenheim. Derzeit befindet er sich in der Endphase seiner Promotion zum Thema „Satellitengestützte CO₂-Messungen“ im Kontext des Klimawandels.

Der Wahl-Rheingauer lebte zuvor lange in Heidelberg, ist verheiratet und Vater eines erwachsenen Sohnes. Bei der Amtsübergabe bedankte er sich im Namen aller Mitglieder bei Markus Bonsels für ein erfolgreiches Präsidentenjahr mit zahlreichen Aktionen, spannenden Themen und einer kurzweiligen Clubfahrt nach Luxemburg und Trier.